

Christo: une inspiration pour Piscinelle

Passionnés d'art et de design, Christo et Jeanne-Claude font partie des artistes qui ont inspiré Piscinelle dans ses recherches.

A l'occasion de l'inauguration de la dernière œuvre de ce génial couple d'artistes sur l'Arc de Triomphe en plein Paris, nous vous proposons de **découvrir ou redécouvrir l'hommage que Piscinelle** leur a fait en créant un concept-piscine inspiré par leur histoire...



A travers ce concept-piscine, pur travail de recherche, nous avons souhaité rendre hommage à un immense couple d'artistes qui nous inspire beaucoup: Christo et Jeanne-Claude.

Connu pour avoir emballé l'histoire et la géographie Christo révèle les lieux en les masquant. C'est bien là la synthèse de cette grande œuvre : « Révéler en cachant ». Finalement c'est alors qu'il emballe l'Arc de Triomphe que Christo le rend aux Parisiens...





